

Entdecke die Welt der Lebensmittel

An der Volksschule Hönigtal fand im Rahmen des Experimentiermonats April „Entdecke die Welt der Lebensmittel“ eine gesunde Aktion statt. Alle Klassen der Schule nahmen daran teil, um mehr über gesunde Ernährung und die Zubereitung von Lebensmitteln zu lernen. Die Schülerinnen und Schüler hatten die Möglichkeit, selbst Butter herzustellen und Weckerln zu backen. Dabei wurde die Butter mit Kräutern verfeinert, um den Geschmack zu verbessern und zusätzlich gesundheitliche Vorteile zu bieten. Die Aktion „Gesunde Schule, gesunde Jause“ war ein voller Erfolg und hat den Kindern gezeigt, wie einfach es sein kann, gesunde und leckere Snacks zuzubereiten. Durch das praktische Experimentieren konnten die Schülerinnen und Schüler nicht nur ihre kulinarischen Fähigkeiten verbessern, sondern auch ein Verständnis für gesunde Ernährung entwickeln. Die Volksschule Hönigtal setzt damit ein wichtiges Zeichen für eine gesunde Ernährungsbildung und zeigt den Kindern, wie vielfältig und kreativ die Welt der Lebensmittel sein kann. Die Aktion wurde von den Schülerinnen und Schülern begeistert aufgenommen und hat dazu beigetragen, ihr Bewusstsein für eine ausgewogene Ernährung zu stärken.
(Christine Kolitsch, BEd., Schulleiterin)

